

A tous les Français,

à tous les Chrétiens...

POUR INFORMATION

Abbé J. PLENIER
Curé de RIO SALADO
(Oran)

Le 27 Avril 1962.

Merci de votre témoignage.

Ici tout est perdu, y compris l'espoir. ORAN a dépassé de loin Budapest. Les gendarmes mobiles (en majorité communistes) brutalisent, pillent, volent, violent et tuent. Et l'on met tout sur le dos de l'O.A.S.

Du côté du F.L.N. : on kidnappe les européens (19 à ma connaissance à ce jour, pour ORAN et les environs), on les vide de leur sang pour les transfusions dans les « hôpitaux » fellouses, et on abandonne les cadavres dans les terrains vagues ou dans les rues.

Les arabes circulent armés en toute liberté. Si un européen est trouvé porteur d'un G.35, c'est le camp de concentration. Dans les quartiers arabes, le 2^{me} bureau du F.L.N. a installé partout des chambres de torture.

Mais, soyez tranquilles : demain vous ferez chanter pour nous des Messes de REQUIEM.

Et, après-demain, ce sera votre tour. Avec notre poing fermé, a dit Molotov, Voilà où ça mène : la L A C H E T E.

Bien amicalement,

Signé : J. PLENIER.